



El glaucoma, segunda causa de ceguera en el mundo, afecta ya a 70.000 gallegos

REDACCIÓN / LA VOZ

Una enfermedad silenciosa y asintomática que daña el nervio óptico, debido a la excesiva presión interna, y que puede derivar en ceguera. Así se podría definir el glaucoma, dolencia que afecta en Galicia a 70.000 personas y que en España llega al millón de enfermos.

El Consejo General de Ópticos-Optometristas quiere concienciar hoy, Día Mundial del Glaucoma, a los ciudadanos para que se sometan a revisiones oculares, especialmente a partir de los 45 años. El principal problema de esta dolencia

es que no avisa. Comienza perdiéndose capacidad de visión lateral y, si no se trata, puede terminar en ceguera. Las causas principales están asociadas a la diabetes, la miopía elevada, la hipertensión arterial o los antecedentes familiares. A mayor edad también existe mayor riesgo de glaucoma.

La revisión es vital. El glaucoma no se cura, pero sí se frena. De ahí que el Instituto Oftalmológico Gómez-Ulla de Santiago abra hoy las puertas de su clínica para que aquellos que lo deseen puedan saber si padecen o no esta dolencia.